
Conclusión:  

Como conclusión, podemos decir que la Financiera Bepensa es una gran organización, que sabe 

hacer las cosas  y que tiene un crecimiento constante y  un gran equipo de trabajo, pero no los 

deja sin excepciones y ellos lo saben, ya que como cualquier empresa necesitan mejorar e 

innovar constantemente, con respecto a los problemas comentados, se está trabajando junto con 

la financiera y estamos viendo resultados, en eficiencia de trabajo y ahorro de recursos, para 

poder hacer más con menos.  

El enfoque de la financiera está muy claro y eso es indispensable para cualquier 

organización, saber lo que tienen que hacer y cómo hacerlo. En el sector financiero se espera 

crecer e innovar en los próximos 5 años, adquiriendo un mejor capital humano y un nuevo 

software para poder realizar movimientos en línea sin necesidad de estar físicamente en el 

lugar, recordemos que la Financiera Bepensa no es un Banco, y no tiene la obligación de 

realizar dichos movimientos, pero el concepto comercial que tienen los directores es muy 

innovador y quieren competir  con los grandes Bancos, veremos los resultados en los próximos 

años y creo firmemente que saldrá con éxito.  
 


